



Antrag AN 069/2016/14-19
Status: öffentlich
Datum: 26.05.2016

Einreicher: Fraktion der CDU

Betreff: Nachnutzung Feuerwehrstandort Hönow

Beratungsfolge	Termin	Zuständigkeit	Status
Gemeindevertretung	06.06.2016	Entscheidung	Ö
Bau- und Umweltausschuss	25.04.2016	Vorberatung	Ö
Haushalts- und Finanzausschuss	28.04.2016	Vorberatung	Ö
Hauptausschuss	24.05.2016	Vorberatung	Ö
Gemeindevertretung	06.06.2016	Entscheidung	Ö

Beschlussvorschlag:

Die Gemeindevertretung beschließt:

Die Verwaltung wird beauftragt zu überprüfen, den alten Feuerwehrstandort für den Bauhof zu nutzen. Alle bisherigen Verträge und Planungen sollten darauf ausgerichtet werden, dass der alte Feuerwehrstandort neuer Standort des Bauhofes wird. Es ist zu überprüfen, ob die jetzigen Bauhofeinrichtungen zeitnah das Gelände des Standortes mit nutzen können und dort eine benötigte Halle errichtet werden kann. Eine entsprechende Beschlussvorlage ist der Gemeindevertretung bis zum Ende des 3. Quartales vorzulegen.

Sachverhalt:

Der jetzige Bauhofstandort ist ungenügend und erfüllt weder die räumlichen noch technischen Voraussetzungen für solide Arbeitsbedingungen. Die monatlichen Kosten und der bauliche Zustand, wie Asbestbelastungen, fehlende Sanitäreinrichtungen etc. der jetzt vorhandenen Einrichtungen erfordern eine dringliche Lösung. Der alte Feuerwehrstandort ist mit Fahrzeughalle, Sanitäreinrichtungen und Schulungsräumen hierfür ideal geeignet. Das Gelände ist in der Größe ausreichend, um den gesamten Flächenbedarf des Bauhofes an einem Standort langfristig, selbst bei einer Vergrößerung zu sichern.

Auswirkungen auf den Haushalt:

Die Kosten sind durch die Verwaltung zu beziffern.

Anlagen:

Antragskopie der
Fraktion der CDU